
第３回 小松市緑の基本計画策定委員会 

【主な意見と対応】 

 

意見及び課題 回答・対応 

○鍔副委員長 

パブリックコメントについてですが、新幹線か

らの眺望も大事ですが乗っている人に見せるだけ

でなく、小松市に降り立ってもらえるような価値

があるといい思う。公園の中からは新幹線の高架

は明らかに隠れないので、それについて市はどう

するのかということを回答に盛り込んではどう

か。 

○清水参事 

 木場潟周辺の環境づくりとして、農地を生かし

たような形も含めて、公園区域内の限られたスペ

ースの中で貴重な財産として進めていきたいとい

う考えも回答には盛り込む。 

○森委員 

用水路沿いは車通りも少なく子どもたちが歩く

にはふさわしいと思うのですが、用水の管理には

柵があるとやりにくいということもある。トレイ

ル事業を考えたときに安全性の部分も配慮してほ

しい。 

○清水参事 

 トレイル事業では安全性にも配慮した計画にす

るという文言を付け加える。 

○島委員 

 富山では環水公園から船が岩瀬まで出ているよ

うに、木場潟も海までつなげて船を走らせること

ができないか。小松のいいところを全部回れるよ

うな構想はないかなと思う。 

○清水参事 

 水と緑の考えに関しては、おっしゃるように船

で回れるようにするのも計画としては非常にいい

ので文言を付け加える。 

 

以上 


